



Regierungsratsbeschluss vom 31. August 2021

Interpellation Nr. 77 Beda Baumgartner betreffend Härtefallpraxis in Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

P215440

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit der Konkretisierung der Bewilligungskriterien und deren Publikation in einem Merkblatt sowie der Möglichkeit, Härtefallgesuche von Sans-Papiers vorgängig anonym prüfen zu lassen, wurde die Gesuchseinreichung deutlich erleichtert. Zu Verzögerungen in der Bearbeitung von Gesuchen kann es aber insbesondere dann kommen, wenn die Härtefallkriterien nicht oder nur mangelhaft nachgewiesen werden.

